

# *Llega Lula a Piauí, penúltimo estado que visitará su Caravana de la Esperanza*

---



Brasilia, 1 sep (RHC) El ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva llega este viernes a la ciudad de Marcolandia, en Piauí, el penúltimo de los nueve estados del Nordeste de Brasil que recorre con la Caravana de la Esperanza.

Además de esta municipalidad, donde visitará el Parque Eólico, el fundador del Partido de los Trabajadores (PT) viajará durante sus dos días de permanencia en Piauí a las localidades de Picos, Altos y Teresina, anticipó el portal digital Marcolandia en Foco, indica Prensa Latina.

En Picos recorrerá proyectos productivos, en especial la Central de Cooperativas Apícolas Casa Apis; mientras en Teresina, la capital estadual, y en Altos participará de actos públicos sobre vivienda y juventud.

Además, recibirá el título de Doctor Honoris Causa por la Universidad Federal de Piauí.

Lula llegará a Piauí procedente de la ciudad de Ouricuri, en Pernambuco, donde una multitud le tributó la víspera un impresionante recibimiento.

En un discurso pronunciado allí, el ex dignatario denunció que el golpe parlamentario-judicial perpetrado hace un año contra la presidenta constitucional, Dilma Rousseff, tuvo una única razón: detener la continuidad de las políticas sociales.

Enfatizó además que durante los 12 años de gobierno del Partido de los Trabajadores (PT) fue el período cuando más empleos se crearon, más se invirtió en educación y salud, mayor crecimiento tuvo la economía y más se aumentaron los salarios.

El fundador del PT se refirió a las dramáticas condiciones de vida existentes en el Nordeste del país cuando la región era considerada un 'exportador de miserables', y a cuánto cambió la realidad allí con los gobiernos petistas en los últimos años.

Aludió al 'momento delicado' que está viviendo Brasil después del golpe contra Dilma y a los desesperados intentos que fiscales de la operación Lava Jato, el juez Sergio Moro y sectores de la Policía Federal hacen por evitar, de cualquier manera, que él pueda ser candidato en los comicios presidenciales del próximo año.

Si los partidos aliados del PT y el Frente Brasil Popular quieren, seré candidato y será para ganar las elecciones y arreglar este país que va a volver a sonreír, subrayó Lula y afirmó que la gente necesita volver a soñar, ser optimista y tener esperanza.

'Yo quiero cuidar de este pueblo como la madre cuida de sus hijos: con el corazón', expresó antes de asegurar que cualquiera que sean las condiciones en que se encuentre 'seguiré luchando para que esta gente (los golpistas) respete al pueblo de este país'.

La Caravana de la Esperanza, que conduce el ex presidente Lula, visitará hasta el próximo 5 de septiembre más de 25 ciudades de nueve estados del Nordeste brasileño en los cuales se concentra aproximadamente un cuarto de la población del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140052-llega-lula-a-piaui-penultimo-estado-que-visitara-su-caravana-de-la-esperanza>



**Radio Habana Cuba**